

# RILIS NASIONAL

## Apel Deklarasi Damai Pilkada 2024 Tingkat Kecamatan Cugenang, Wujudkan Pemilu Aman dan Kondusif

Cianjur - [CIANJUR.RILISNASIONAL.COM](http://CIANJUR.RILISNASIONAL.COM)

Sep 25, 2024 - 12:03



**Polres Cianjur** - Dalam rangka menjaga kondusivitas menjelang Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) tahun 2024, Polsek Cugenang Polres Cianjur menggelar Apel Deklarasi Damai pada Rabu, 25 September 2024, di Kecamatan Cugenang. Kegiatan ini dihadiri oleh sejumlah tokoh penting di wilayah tersebut, termasuk Kapolsek Cugenang Koptol Tedi Setiadi, S.IP., Babinsa mewakili

Danramil Cugenang, Kordik Pendidikan Kec. Cugenang, Kepala KUA, Ketua MUI, Kepala PKM Cijedil dan Cugenang, serta para tim pemenangan dari masing-masing calon bupati.

Acara dimulai dengan apel bersama, dilanjutkan dengan pembacaan deklarasi damai yang diikuti oleh semua peserta. Deklarasi ini menekankan pentingnya menjaga perdamaian, mencegah tindakan provokatif, dan berkomitmen untuk menciptakan Pilkada yang aman, damai, serta bebas dari konflik. Seluruh tim pemenangan dari ketiga calon bupati sepakat untuk menjaga persatuan demi tercapainya proses demokrasi yang berkualitas di Kecamatan Cugenang.

Kapolsek Cugenang, Kompol Tedi Setiadi, S.IP., dalam arahannya menekankan bahwa peran aktif seluruh elemen masyarakat sangat penting untuk menjaga keamanan selama masa Pilkada. Ia juga mengimbau semua pihak agar menghindari segala bentuk provokasi yang dapat memicu keributan.

Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Cugenang, menegaskan bahwa sinergi antara aparat keamanan, tokoh masyarakat, dan tim pemenangan sangat diperlukan guna mewujudkan Pilkada yang damai dan kondusif.

"Kami berharap seluruh elemen masyarakat, termasuk tim pemenangan, dapat menjaga perdamaian dan keamanan selama Pilkada berlangsung. Deklarasi ini adalah komitmen bersama untuk mewujudkan pesta demokrasi yang aman, tertib, dan sukses," ujar Kapolsek Cugenang Kompol Tedi Setiadi, S.IP.